
In der Silberhöhe befindet sich derzeit nur eine Hundewiese am Standort Karlsruher Allee/Hohes 
Ufer im Süden des Quartiers. Das Angebot folgt nicht der Nachfrage der Anwohnenden, die sich 
mehr Möglichkeiten von freiem Austoben der Hunde im Quartier wünschen. 
 
Ich rege daher an, auf der Fläche des ehemaligen Hochhauses in der Jessener Straße eine 
eingezäunte Hundewiese einzurichten. Gegenwärtig ist dies eine verwilderte Brachfläche. 
 
 
 
gez. Dörte Jacobi 
Stadträtin 
 


